



## Bagaimana Pasangan ini Merombak Rumah di Salem Abad ke-19 Menjadi Modern

### Description

Pasangan ini merasa bahwa rumah yang mereka beli sudah cantik, tetapi mereka masih merasa bahwa rumah yang mereka beli masih kurang menyenangkan. Julia Lippman dan Mathew Eapen adalah dua pengacara yang mencintai interior rumah bersejarah dan berantak. Mereka mendapatkan rumah tersebut dengan harga sekitar \$1.38 juta pada bulan Januari 2021. Setelah melihat desain interior online, mereka tertarik dengan gaya desain Colleen Simonds.

Colleen Simonds, seorang desainer interior yang tinggal di Pittsburgh, awalnya ditugaskan untuk memberikan sentuhan “abad ke-21” pada rumah tersebut. Melalui sesi Zoom dan email, ia berhasil menghadirkan perubahan besar pada rumah tersebut, mulai dari penambahan wallpaper hingga furnitur vintage yang direnovasi ulang.

Merasa puas dengan hasil kreativitas Colleen Simonds, Julia Lippman mengambil langkah lebih jauh untuk melakukan perubahan besar-besaran pada interior rumahnya. Mereka mengubah ruang makan menjadi sebuah pantry dengan laci dan meja-bar bertop kayu. Ruangan cuci yang sebelumnya berada di lantai dua, dipindahkan ke lantai dua. Selain itu, mereka juga menambah tangga yang menghubungkan garasi dengan lantai satu.

Reaksi dari Peter Pitman, seorang arsitek lokal yang mereka sewa, adalah tentang kebahagiaannya ketika melihat perubahan besar yang dilakukan pada rumah tersebut. Karena Julia dan Mathew sering bekerja jarak jauh, mereka bahkan merenovasi kottage di halaman belakang menjadi dua kantor rumah.

Keseluruhan proses renovasi yang dilakukan membutuhkan biaya sekitar \$350,000 dan selesai pada bulan April 2022. “Kami sangat menyukainya, kami suka bahwa rumah ini berwarna cerah,” kata Julia Lippman ketika merenovasi rumah. “Kami sangat menyukainya semua itu.”

Dengan perlengkapan baru di rumah tangga mereka yang kini telah bertambah sejak mereka kembali, mereka sangat puas dengan perubahan yang sudah mereka lakukan pada rumah. Baik interior yang berwarna-warni, ruangan-ruangan praktis, serta kantor di rumah yang baru dibuat semuanya

mencerminkan kebahagiaan mereka setelah keseluruhan renovasi yang telah mereka lakukan telah selesai.

## Ringkasan

Julia Lippman dan Mathew Eapen menyukai rumah-rumah kuno, tetapi mereka bukan pecinta rumah tua yang biasa – atau purist dalam menghias. Mereka membeli properti seharga \$1.38 juta pada Januari 2021. Mereka menyukai gaya rumah tersebut, tetapi memutuskan untuk membuat sentuhan modern dengan bantuan desainer Colleen Simonds. Bagaimana mereka mengubah rumah bersejarah menjadi tempat tinggal yang sesuai dengan kebutuhan keluarga muda? Apakah anda juga suka rumah kuno? Apakah ada gaya desain interior favorit anda?

Apakah Anda tertarik untuk memberikan sentuhan pribadi kepada rumah Anda? Apakah Anda lebih suka rumah kuno atau modern? Bagikan pendapat Anda di komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark